

## PEMEX CANCELA CONTRATO CON FITCH RATINGS; CONTRATO ERA DE 300 MIL DÓLARES AL AÑO

**PETRÓLEOS MEXICANOS (PEMEX)** prescindió de los servicios de Fitch Ratings para calificar a la paraestatal tanto a nivel global como local. En un escueto comunicado, el gobierno explica que esta decisión "obedece a la optimización en la contratación de servicios de calificación de valores adoptada por Pemex para hacer frente al complejo contexto económico actual. Según un informe del gobierno federal, México acordó en octubre de 2019 el pago de 300 mil dólares a la calificadora para el periodo 2020-2021. La paraestatal aseguró que "esta decisión no representa ningún obstáculo

o riesgo para futuras emisiones de valores de Pemex, ya sea en el mercado nacional o internacional, toda vez que la empresa seguirá contando con los servicios de calificaciones crediticias necesarios que exige el marco regulatorio nacional e internacional para la emisión de valores, proporcionado con ello certidumbre a los inversionistas". Pemex tiene en Fitch una calificación de "emisor con grado especulativo", que en el mercado es identificado como "emisor de bonos basura". Esta nota corresponde a "BB-/perspectiva estable". La nota fue recortada el 15 de abril del año pasado en un solo escalón, en línea

con la acción que realizó la agencia sobre la nota soberana de México. "La rebaja de calificación refleja el vínculo directo de la compañía con la calificación soberana de México según la metodología de entidades relacionadas con el gobierno identificadas en Fitch", argumentó entonces al hundirla un nivel debajo del que ya tenía en grado especulativo. El escalón donde se encuentra la nota crediticia de Pemex, indica "una elevada vulnerabilidad al riesgo de crédito, particularmente en la eventualidad que se presenten cambios en las condiciones de la economía y los negocios".

Martha Cotoret